

Reiteran diputados de Morena apoyo a reforma electoral

GERARDO GARCÍA

Tras revivirse el debate sobre la reforma electoral en México, el grupo parlamentario de Morena se sumó a cuestionar que el Instituto Nacional Electoral (INE) ocultara una encuesta donde los ciudadanos están a favor del proyecto; aunque, insistieron que se debata sobre la eliminación o no de los órganos electorales locales, al no estar a favor de la centralización.

Este jueves el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, mostró los resultados de la medición y cuestionó que no se haya hecho público antes, pese a que fue un ejercicio de hace dos meses.

Al respecto, el coordinador de los diputados de Morena, Maurilio Hernández González, evaluó que el comportamiento de los consejeros del INE muestra que no quieren que haya una voluntad mayoritaria de resolver el tema de exceso de recursos para el instituto.

“Nos parece que es un reflejo que no ellos no quieren que haya una voluntad mayoritaria desde el punto de vista de la visión que los ciudadanos tienen de cómo corregir el problema tan grave del exceso de recursos”, apuntó.

Recalcó que la bancada morenista en la LXI Legislatura está a favor de la reforma electoral, pues, indicó, se reduce a una propuesta de carácter financiera, como el reducir funciones, áreas y hasta la reducción de diputados que integren el Congreso.

Aclaró que la reforma no tendrá ninguna repercusión contraria en el Estado de México, que sea el de garantizar la democracia y donde se deberá garantizar el recurso pa-

ra que 12 millones de mexiquenses salgan a votar en cada elección que tenga lugar.

“Se tendrían que reducir los costos y consecuentemente pues hacer ajustes de carácter administrativo y el número de áreas que se vienen trabajando y garantizar desde luego el recursos suficiente para la participación de 12 millones de electores que tenemos en el Estado de México, en cualquier proceso electoral”, indicó.

No obstante, Maurilio Hernández González reiteró que debe haber un mayor debate sobre la eliminación de los organismos electorales, aunque se pronunció a favor de garantizar el federalismo y más siendo tan complejo la entidad mexiquense.

“En esa parte se debe debatir, sí, porque si no, ya es un exceso de centralización del propio INE o como se le vaya a denominar, me parece que aquí debemos garantizar el federalismo para poder ser más eficientes en la atención de los procesos internos de cada estado”, subrayó.

Por otra parte, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Maurilio Hernández cuestionó el pronunciamiento desde la Iglesia católica que se pronunció a favor del INE y en la que consideró necesario un exhorto para hacer valer la separación con el Estado.



La bancada morenista instó al debate sobre desaparición de OPLEs

Un Exceso de la Iglesia, Respaldo al INE: Maurilio Hernández

** Pidió intervención de la Segob ante pronunciamientos
* En Reforma Electoral buscarían permanencia de instituto estatal*

Toluca, México a 03 de noviembre de 2022.- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la LXI Legislatura local, Maurilio Hernández González, consideró como un exceso el respaldo que dio la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) al Instituto Nacional Electoral y al señalar que la Reforma Electoral es regresiva.

Recordó que la iglesia como institución de carácter religioso, no tiene injerencia en los asuntos del estado, porque la Constitución es muy clara, y en lo personal, los ministros de culto pueden ejercer sus derechos ciudadanos.

“Como institución, la iglesia no puede intervenir en los asuntos de estado, me parece que es lo que hay precisar, si lo

están haciendo como institución, es criticable, porque es estarse excediendo, apoyándose en una interpretación particular de lo que es el marco constitucional”, afirmó el presidente de la Jucopo.

El también líder del Grupo Parlamentario de Morena, hizo un exhorto a la Subsecretaría de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos para que dialogue con los jerarcas de la iglesia católica en el marco de lo que dicta la ley, para evitar mayores injerencias.

Respecto a la encuesta realizada por el INE sobre la Reforma Electoral y que no se dio a conocer por el organismo, donde el 51 por ciento de los participantes están de acuerdo con la Re-

forma Electoral, Maurilio Hernández, sostuvo que si el Instituto la ocultó es reflejo de la deshonestidad de quienes tienen la conducción del INE y publican lo que les favorece y lo que no lo ocultan.

“Es reflejo de que ellos no quieren que haya una voluntad mayoritaria del punto de vista que los ciudadanos tienen de cómo corregir el problema tan grave del excesivo uso de recursos públicos que se destina para el trabajo del INE, a eso se reduce la propuesta en materia financiera electoral, reducir una serie de funciones, de áreas, y con ello reducir el número de diputados, es integral la propuesta”.

Subrayó que la bancada de Morena en el Congreso local respalda la propuesta



de Reforma Electoral impulsada a nivel federal, que implica reducir costos y hacer ajustes de carácter administrativo, aunque sobre la desaparición de los organismos electorales estatales, consideró que es una propuesta que debe debatirse porque se caería en una centralización y para el caso del Estado de México se requiere un instituto propio ante los más de 12 millones de electores registrados.

Un exceso de la iglesia, respaldo al INE: Maurilio Hernández

: Pidió intervención de la Segob ante pronunciamientos.

Impulso/Toluca

EL PRESIDENTE DE la Junta de Coordinación Política de la LXI Legislatura local, Maurilio Hernández González, consideró como un exceso el respaldo que dio la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) al Instituto Nacional Electoral y al señalar que la Reforma Electoral es regresiva.

Recordó que la iglesia como institución de carácter religioso, no tiene injerencia en los asuntos del estado, porque la Constitución es muy clara, y en lo personal, los ministros de culto pueden ejercer sus derechos ciudadanos.

"Como institución, la iglesia no puede intervenir en los asuntos de estado, me parece que es lo que hay precisar; si lo están haciendo como institución, es criticable, porque es estarse excediendo, apoyándose en una interpretación particular de lo que es el marco constitucional", afirmó el presidente de la Jucopo.

El también líder del Grupo Parlamentario de Morena, hizo un exhorto a la Subsecretaría de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos para que dialogue con los jerarcas de la iglesia católica en el marco de lo que dicta la ley, para evitar mayores injerencias.

Respecto a la encuesta realizada por el INE sobre la Reforma Electoral y que no se dio a conocer por el organismo, donde el 51 por ciento de los participantes están de acuerdo con la Reforma Electoral, Maurilio Hernández, sostuvo que si el Instituto la ocultó es reflejo de la deshonestidad de quienes tienen la conducción del INE y publican lo que les



favorece y lo que no lo ocultan.

"Es reflejo de que ellos no quieren que haya una voluntad mayoritaria del punto de vista que los ciudadanos tienen de cómo corregir el problema tan grave del excesivo uso de recursos públicos que se destina para el trabajo del INE, a eso se reduce la propuesta en materia financiera electoral, reducir una serie de funciones, de áreas, y con ello reducir el número de diputados, es integral la propuesta".

Subrayó que la bancada de Morena

en el Congreso local respalda la propuesta de Reforma Electoral impulsada a nivel federal, que implica reducir costos y hacer ajustes de carácter administrativo, aunque sobre la desaparición de los organismos electorales estatales, consideró que es una propuesta que debe debatirse porque se caería en una centralización y para el caso del Estado de México se requiere un instituto propio ante los más de 12 millones de electores registrados.

●●●
El también líder del Grupo Parlamentario de Morena, hizo un exhorto a la Subsecretaría de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos para que dialogue con los jerarcas de la iglesia católica en el marco de lo que dicta la ley, para evitar mayores injerencias.